

Convivencia y homenaje a La Unión Athletic

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 20 de marzo de 2019, miércoles



El club que representó al fútbol local durante más de veinte años en el tramo final del siglo XX será objeto de un reconocimiento en la apertura de la VI Gala del Deporte este viernes, día en el que se ha organizado desde la mañana un reencuentro de futbolistas, técnicos y directivos.

Convivencia y homenaje a La Unión Athletic

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 20 de marzo de 2019, miércoles



Convivencia y homenaje a La Unión Athletic

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 20 de marzo de 2019, miércoles



El equipo de fútbol de la Unión Athletic en 1970. De izquierda a derecha: el entrenador (verde), el capitán (rojo), el jugador número 10 (rojo), el jugador número 11 (rojo), el jugador número 9 (rojo) y el jugador número 8 (rojo).

Convivencia y homenaje a La Unión Athletic

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 20 de marzo de 2019, miércoles

